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FOLTO 51

ACTA N' 46/23. N,lunicjp¡o 18 de Mayo, martes 31 de octubre de 2023.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra. Alcaldesa
Adriana Sánchez, hac¡éndose presentes los/as. Sres./as. Concejales; Mabel Martinez, Nancy
Ram¡rez y Dario Mart¡nez.
Siendo las 20:20hs. comienza la sesión ord¡nar¡a.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'45/23, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'155, N'156, N'157, N'158 y N"159/23, se
aprueban 3 en 3.
3)- Presentación de orevios:Alcaldesa Adriana Sánchez informa; hurto de baño quimico de la feria
de los sábados, se real¡zó la denuncia correspond¡ente y el costo de reposición del m¡smo es de
U$S1800 + iva; Walter Cervin¡ solic¡to baño qu¡mico para el evento de teleton que se llevará a cabo
el próximo 04i 11, además los in§pectores real¡zarán el corte de calle ese mismo dia; se real¡zó
Cabildo en Villa Foresti, elde San Francisco que estaba estipulado para el 01/'11 se suspende; en el
díá de hoy se entregaron diplomas referentes al curso de auxiliar de deposito, comercio
internacional y manejo de autoeievadores en el Espac¡o Cultural, se estudia la posibilidad de volver
a rcalizado el próximo año; se solic¡to presupuesto para contratar artista para el fest¡val de la uva y
el vino; se colaboro con la comparsa Juwaca el omnibus de $11000 y el de $6500 que fue lo tratado
en sesiones anteriores. F¡nalmente, informa eventos a desarrollarse: el 09/11 ciere de "par en par"

desde las'l4hs hasta las 17hs: el 13/11 encuentro de coros de 'l7hs a 19hs; el 15/'11 plantación de
árboles en parque foresti, actividad para recuperar el espacio; el '16/11 evento música para niños en

dos turnos, de lO a 11:3ohs y de '14 a 15:45hs, desde Canelones sol¡citan que el Munlcipio colabore

con el desayuno para el turno de la mañana y la merienda para el turno de la tarde; el 17111 se

llevará a cabo la correcaminata 'corremos por nuestros derechos'.
4)- Expediente por venta en Espac¡os Públicos. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que se recibio

ai titular del expediente en el día de hoy a las 18hs, el mismo comento acerca del punto sol¡citado.

Luego de discütido eltema, el cuerpo determ¡na realizar las averiguaciones si el predio sol¡citado es

privado y en caso de que no, autorizar el punto. Se aprueba 3 en 3.

b¡ SoticituO de prestamo de s¡llas - Estela Vega. Por acuerdo en la formación, se decide colaborar

con la sol¡citud, lo que se aprueba 3 en 3
6)- Nota de agradecimiento - club social, cultural y Deportivo River de v¡lla Foresti. se aprocede a

leer la nota de agradecimiento.
7)- Solicitud de t;aslado - Coro Adulto l\¡ayores San Francisco. Alcaldesa Adriana Sánchez

menciona que ya se colaboro con un traslado para el coro. concejal Nancy Ramirez menciona ,que

se debe esiablácer criterio dado que no se puede colaborar con todos los traslados que tenga el

grupo. Luego de discutido eltema, se dermina averiguar costo Se aprueba 3 en 3'

á¡-'Soti"itrá a" 
"rplificación, 

public¡dad rodante y sillas - Coléctivo V¡oleta Fem¡nista. Por acuerdo

en el cuerpo, se detemina coláborar con sillas y 6hs de publicidad rodante. se aprueba 3 en 3.

9)- Solicitúd de caños y relleno -AlbertoAdrian Prieto Pase a operatlva, se aprueba 3 en 3'

1b¡ Soli"itud d" ,"teriales - Maria de los Santos. Por acuerdo en la formación, se dertemina quede

.|' la nota en estudio. Se aprueba 3 en 3.

u§ t,ll- Solicitud de chaDas - l\,,lónica Perez. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que desde la lgles¡a

:b se le reatizó la casitá y solicitan que el Mun¡cipio colabore con las Ghapas para eltecho Se

R-determina quede en estudio la nota presentada Se aprueba 3 en 3

t-] tz)- Expe¿iente por venta en Espacios Públicos -Ana Furtado. Dado que se omit¡o informar que

E mérca¿eria va a comercializar, queda para el próximo concejo se aprueba 3 en 3'
E 13)- Expediente por Ventas en Espacios Públicos - Melany Raymond Dos de los puntos

S prés"nüoos perienecen a la localidad de Las Piedras-y el punto que pertenece a 18 de Mayo el

E cuerpo determina no autorizarlo. Se aprueba 3 en 3
!{ siendo las 21:30hs. finaliza la sesión.
Y prári,"o Conceio martes 07 de nov¡embre de 2023, sesión ord¡naria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

ij oiónélv FIRMA EN EL MUNtctPIo IBDFMAY: el 31 d7ctubre de 2023 1A QUE ocuPA EL


